
　　　 【人口と世帯数】令和 5 年 6 月 1 日現在　※カッコ内は前月比
79,109 人（－ 14）男 40,085 人（＋ 24）女 39,024 人（－ 38）
32,923 世帯（＋ 48）住民基本台帳と外国人登録者数（3,879 人）から算出

本紙裏表紙のコーナー「わが家の天使たち」「笑顔をさがして」に
出演してみませんか？市 HP から随時募集しています。

12 広報もおか
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わたのみ基金 ・ 善意銀行

　5 月に寄付をされた方々です。ご協力あり
がとうございました。（敬称略、問・社会福
祉協議会℡ 82-8844）

わたのみ基金
八幡町会たんぽぽ会　　　　　　25,589 円
真岡ロータリークラブ会長市村忠男   200,000 円
大前神社節分講社　　　　　　　100,000 円

善意銀行
JA はが野真岡地区、二宮地区女性会　　食品
藤平 陽子　　　　　　　　　　タオル 72 枚
ハワイアンドリーム　　　　　タオル 80 枚
吉田 尚美　　　　　　　市内中学校制服（上）
匿 名   　　　　　　　　　　　　　　　食品

宝くじまちの音楽会を開催

南こうせつ with ウー・ファン
～心のうたコンサート～

8 月 27 日（日）
開場　午後５時 30 分
開演　午後 6 時
KOBELCO真岡いちごホール
全席指定　前売　2,000 円
　　　　　当日　2,500 円
※入場料は、宝くじの助成により
　特別料金になっています

（問・KOBELCO 真岡いちご
 ホール ℡ 83-7731）

櫛毛議長 ・ 鶴見副議長が就任

　令和 5 年第 2 回市議会
臨時会が 5 月 15 日（月）
に開かれ、選挙の結果、
議 長 に 櫛 毛 隆 行 議 員

（55 歳・3 期 写 真 左 ）、
副議長に鶴見 和弘 議員

（57 歳・3 期 写真右）が
選出されました。
　また、監査委員には、久保田 武 議員（52 歳・
4 期）が選任され、新体制がスタートしました。

（問・議事課庶務係℡ 83-8176）

市 DX フェローに陳内裕樹さん

　5 月 15 日（月）、DX フェ
ロー委嘱式が行なわれ、内
閣府クールジャパンプロ
デューサーなどを歴任した
陳内裕樹さんへ、石坂市長
から委嘱状が交付されました。同時に市は「未
来変革デジタル宣言」を発表。今後は陳内さ
んとともにデジタル技術を活用し、市民生活
の利便性向上や市の魅力発信を推進します。

イベント
5.28 （日）

おいしいお米 たくさん実りますように

尊徳さんの田んぼで田植え

　「尊徳さんの田んぼで米作り体験」が行われ、約
150 人が参加しました。地元の方や真岡北陵高校の
生徒のサポートのもと、泥にまみれ
ながら昔ながらの田植えを楽しみ
ました。作業後には、おにぎりやけ
んちん汁が振る舞われ、豊作になる
ことを祈りおいしくいただきました。

 家業を継ぐために東京から移住された西村さ

んご夫妻。 移住するまでの経緯や移住してよ

かったこと不便なことなどについて、 地域おこ

し協力隊の檜澤さんが取材しました。 　　　　　　

令和 5 年 7 月号 13

# 真岡の景色 # やまゆり

　インスタグラムまたはフェイスブックのご自
身のアカウントで「# 真岡応援カメラマン」

「#mokafan」をつけて写真を投稿してね。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

真岡市公式

Instagram

僕も
やってみる
ぴょん！

# 真岡の景色 # 真岡の夏 # 真岡の景色 # 散歩

  人と人とのつながりを大切にするこのまちで勝負  人と人とのつながりを大切にするこのまちで勝負

                                                          西西
に し む らに し む ら

村村　　和和
か ず ひ ろか ず ひ ろ

浩浩さん　さん　裕裕
ゆ う こゆ う こ

子子さんさん

　インスタグラムやフェイスブック、ツイッター
などの SNS では、#mokafan や＃真岡応援カ

メラマンが付いた真岡市のさまざまな写真が投稿
されています。提供いただいた作品から今回は

「真岡の景色」をテーマに紹介します。（問・秘
書広報課シティプロモーション係 ℡ 81-6947）                                                                  

市 HP
ID 19015

市 HP
ID 13734

が近くにいるのでいつも助けられています。市の
特産物「いちご」をモチーフにした「べリーライ
ト」を企画したり、意見を交わす中で、大前神社
さまとのコラボ提灯など新たな企画も実施しまし
た。商工会議所、市、まち全体が非常に協力的な
ので、自分のやりたい事業ができる環境だと思い
ます。一方不便に思うのは、出張で都内へ出向く
際の交通手段ですが、今はオンラインツールもあ
り、そこまで不便だとは感じていません。

【裕子さん】　真岡市は子育て支援センターがあ
り、困ったときに相談できる環境が整っていて、
公園も多く自然が街中にあふれているので、子育
てしやすい環境です。

【お二人】  まちの良い所を伸ばし、未
来へ向けて子どもがやりたいことを
実現する際、身近な大人が受け皿と
なり、しっかりサポートできる希望
に満ちたまちになってほしいです。

【和浩さん】　私は都内のベンチャー企業に勤務し
ていましたが、平成 23 年の東日本大震災で、実
家の店舗も被害に遭い、家業を継ぐため、真岡市
に戻ってきました。実家は老舗のお節句人形・提
灯の専門店。九代目としてプレッシャーを感じる
時もありますが、信頼し相談できる先輩や同級生


